

花巻市立矢沢中学校



令和8年1月15日発行

第23号

花巻市高松5-42

TEL31-2022/FAX31-2095

文責 校長 ハ木 稔和

校是

稻造 治末立本

3学期スタート

1月13日(火)、3学期始業式を行い、久しぶりに全校生徒が体育館に集いました。始業式では、生徒会長渡邊愛実さんが次のように三学期の決意を述べました。

「今日から3学期が始まります。3ヶ月という短いですが、どの学年にとってもまとめとなる大切な時期になります。……私は、昨年の10月に生徒会を引き継ぎ、いろいろな活動をしていく中で、これからも全校で取り組んでいきたいと思うことが4つあります。一、授業を集中して受ける。二、あいさつをしっかりとする。三、2分前着席、2分前行動をする、四、思いやりをもって生活する。この4つを目標とし、実行することで、学校が居心地の良い場所になると共に、自分たちの成長につながり、人と関わる上で大切な信頼関係を創り上げることができます。3学期は次の学年への準備期間です。3年生の皆さんには、卒業に向けて悔いの無い日々を過ごしていただきたいと思います。1、2年生も授業や時間意識など、基本的なことを大切にしながら、来年度の矢沢中学校を引っ張っていく準備をしましょう。…みんなで協力して更に良い学校にしていきましょう。」

転入生2名を迎える、全校182名で41日間、まとめの学期がスタートしました。

アンサンブルコンテスト

12月20日(土)、第46回岩手県アンサンブルコンテスト花巻支部大会が花巻市文化会館で行われ、吹奏楽部1,2年生が2チームを編成して出場しました。

結果は次の通りです。

管打七重奏 「カレーライスを作りましょう」 銅賞

管打八重奏 「彼方の光を掴むとき」 銀賞



リーダー研修会

冬休み中の1月7日(水)、1,2年生の生徒会執行部、学年委員会のメンバー23名が参加してリーダー研修会が行われました。リーダーとしての資質を高め、これからの矢沢中学校を更に良い学校を目指すことを目的として行われたものです。校長、生徒指導主事からの講義の後、令和8年度の生徒会行事をどのようにしていくかなどについて話し合い、充実した研修会となったようです。組織の先頭に立ち、全体をまとめていくリーダー。リーダーを支え、協力し、同じ目標に向かって進んでいくフォロワー。今後、やる気に満ちた新しいリーダーたちのもと、更にレベルアップした、全校一丸となった生徒会取組が展開されていくものと、大いに期待しています。



矢沢地区義務教育学校校名募集について（お願い）

12月に各家庭に応募用紙を配付いたしました。また、矢沢地区全世帯に広報はなまき1月15日号とともに配付されます。応募は、QRコードを読み取って入力するか、学校もしくは矢沢振興センターに直接応募用紙を提出していただくようお願いいたします。